

Llaman a la unidad de la clase obrera desde Uruguay



Montevideo, 24 may (RHC) Sindicalistas latinoamericanos y europeos realizaron un llamado en la capital de Uruguay a la unidad absoluta del movimiento obrero internacional para enfrentar la situación actual que vive el mundo.

Así se subrayó en un taller organizado en el contexto del XIII Congreso de la Central Única de Trabajadores PIT-CNT de Uruguay, que comenzó este jueves y hasta el sábado, denominado “Nuevas realidades del mundo del trabajo y el rol de las organizaciones sindicales en esta coyuntura”.

En la apertura del encuentro, que sesionó en dos paneles con representantes de Brasil, Cuba, Nicaragua, México, Uruguay, España, Portugal, entre otros, el presidente del PIT-CNT, Fernando Pereira, fijó la posición de la clase obrera uruguaya con el exmandatario Luiz Inácio Lula da Silva.

El dirigente sindical señaló que no se avergüenzan de la defensa del ahora preso político, condenado a 12 años y un mes de prisión por presunta corrupción, y a quien “sentimos un compañero de la clase obrera uruguaya e internacional”.

Nos quieren poner contra la pared porque quieren hacer creer que defendemos a ladrones y corruptos, indicó, y apuntó que esa es “la circunstancia que enfrentamos los uruguayos y la atravesamos en un momento muy particular”.

Pereira dijo sentirse contento que en América Latina los movimientos sindicales se hayan expresado en que Lula debe ser candidato y “todos somos un poco Lula, sin avergonzarnos, sin mirar para el costado”, apostilló.

Anunció que después del Mundial de Rusia se lanzará aquí una “fortísima campaña electoral” que durará casi año y medio, y es en ese plano donde el movimiento sindical tendrá que moverse en lo nacional e internacional.

Por su parte, Ariovaldo Camargo, de la Central Única de Trabajadores de Brasil, aseguró que Lula “no cometió crimen alguno y es inocente”, y llamó a que más que nunca “los trabajadores brasileños debemos unirnos” para enfrentar la embestida de la derecha en el país.

Mauricio Miguel, del departamento internacional de la Confederación General de Trabajadores Portugueses, destacó que en la actual coyuntura “se necesita más que nunca la convergencia entre todos” para evitar el retroceso de lo alcanzado en la lucha de los trabajadores.

La acción y cooperación internacional debe estar “en reforzar las acciones de solidaridad en la lucha de cada país”, frente a la internacionalización del trabajo.

También el responsable de negociación colectiva del sindicato vasco ELA, Joseba Villareal, aseguró que el sindicalismo “tiene pasado, tiene presente y tendrá futuro”, en una realidad en la que la gente cada vez está peor “con la vulnerabilidad de los derechos de clase trabajadora”.

Miguel Ruiz, presidente de la Confederación Sindical de Trabajadores “José Benito Escobar” de Nicaragua, patentizó en las actuales circunstancias que vive su país el respaldo del movimiento sindical con el gobierno del presidente Daniel Ortega y la vicepresidenta Rosario Murillo.

El XIII Congreso del PIT-CNT será inaugurado esta noche con la presencia de más de mil delegados nacionales e internacionales, y hoy sesionó en comisiones, mañana lo hará en plenaria y el sábado elegirá a su nueva directiva.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/163010-llaman-a-la-unidad-de-la-clase-obrera-desde-uruguay>



Radio Habana Cuba